

Andalucía

Granada

# Arranca este viernes la XXXII Feria del Libro de Granada, dedicada al Milenio y que pregona Antonio Carvajal

## Directorio

- [Centro Andaluz Letras](#)
- [Feria Libro Granada](#)
- [Diputación Granada](#)

GRANADA, 18 Abr. (EUROPA PRESS) -

El Premio Nacional de Poesía Antonio Carvajal será el encargado de pregonar la XXXII Feria del Libro de Granada, que se desarrollará desde este viernes y hasta el 28 de abril, y que se suma a los actos organizados con motivo de la conmemoración de los mil años del Reino de Granada bajo el lema 'Mil años de Granada en la literatura'.

En la edición de este año el premio de la feria será para el Centro Andaluz de las Letras (CAL), por su larga trayectoria en la promoción del libro andaluz, la creación literaria y las lecturas en Andalucía. El libro de la feria, que edita la Diputación de Granada, será 'Poemas arabigoandaluces' (1930), de Emilio García Gómez.

Este 2013 serán 59 las casetas participantes pertenecientes a 41 librerías y editoriales, tanto granadinas como de otras provincias andaluzas, así como de Madrid (Páginas de Espuma y Bartlebyeditores), Barcelona (El Zorro Rojo) e incluso de México (Vaso Roto). Los stands se dispondrán a lo largo de la Carrera de la Virgen y Fuente de las Batallas, gracias al fundamental apoyo del Ayuntamiento que cede el espacio y colabora en las infraestructuras.

Con casi 200 actos literarios, la feria contará, gracias al CAL, presentaciones y firmas de destacados autores de ámbito nacional como Carmen Posadas, Ángeles Caso, José María Merino, Santiago Roncagliolo, Juan Francisco Ferré y José María Merino, así como un amplio programa de encuentros con autores infantiles y juveniles propiciados desde la Delegación Territorial en Granada de Educación, Cultura y Deporte, destinados a fomentar la afición por la lectura a los centros educativos. Maratones de lectura, rutas literarias, encuentros con realizadores e ilustradores completan la oferta en el sector educativo.

También estará presente el periodista de TVE Carlos del Amor en su primera incursión literaria, las traductoras del fenómeno literario 'Cincuenta sombras de Grey', gracias a la colaboración de ACE Traductores, y se presentará el mejor libro del mundo de cocina de 2012, 'Ánima Mediterránea', en cuya presentación

participará uno de los fundadores de El Bulli.

Las familias y los más pequeños tendrán un apartado especial de actividades. Para ellos se ha creado este año el espacio bautizado como Biblioestación, junto a la Fuente de las Batallas. En torno a un carromato del antiguo Circo del Arte --cedido por la Fundación Granada Educa-- reconvertido en biblioteca se creará un entorno con sillas y mesas donde los niños podrán leer, escribir y dibujar.

La colaboración de Coca Cola permitirá implementar este espacio, que será uno de los pulmones de la presente edición. Dicho espacio estará atendido por un cuerpo de voluntarios con el que la feria cuenta por primera vez, alumnos de la Facultad de Comunicación Audiovisual y Documentación de la Universidad de Granada.

Además, los cuatro fines de semana tendrán lugar animaciones literarias infantiles de entre las que destaca una que se desarrollará en español y en inglés, con el fin de promocionar el bilingüismo a través de la cultura.

También como consecuencia del éxito logrado el pasado año, la Diputación de Granada instalará en la Fuente de las Batallas una Oficina Tipográfica. Todos los días, en horario de mañana, el taller de imprenta estará en funcionamiento, en el mismo se podrá ver cómo era el trabajo en las antiguas imprentas, realizándose demostraciones en vivo.

Como contraposición, la Feria hará un guiño a las nuevas tecnologías. Gracias a la colaboración de Rossellimac se ofrecerá un taller de creación de libros electrónicos en la plataforma de Apple. Asimismo, habrá dos presentaciones de ebooks.

En esta misma línea, la feria estrena este año su propia app, que estará disponible en teléfonos tanto iOS como Android, que incluye el programa diario, los autores y stands participantes, o un buscador para las actividades literarias. Asimismo, Todos los eventos serán compartidos en las redes sociales, a través del Facebook y el twitter de la Feria.

El día 23 de abril se celebra un acto organizado por el CAL homenaje a José Manuel Caballero Bonald en el mismo día que recoger el Premio Cervantes.

Habrán además varias mesas redondas que rendirán tributo a Emilio García Gómez y a Cristina Viñes, así como otras dedicadas a la traducción y a la novela histórica, una exposición homenaje a Andrés Boreña y otra a García Gómez.

La programación también incluye un ciclo de Literatura y cine de animación, que contará con Kandor Graphics (ganadores de dos Goya y una nominación a los Oscar), Genoma Animación (productores de una serie premiada y distribuida por el canal Disney) y Mar Delgado (nominada a un Goya).

La Comisión Organizadora de la Feria del Libro está compuesta por la Delegación Territorial de Educación, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento de Granada, la Diputación de Granada, Universidad de Granada (Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Deporte y Editorial Universidad de Granada), Caja Granada, Centro Andaluz de las Letras, Asociación de Empresarios del Libro de Granada y Asociación de Editores Andaluces.

Además, cuenta con la colaboración de la Fundación Granada Educa, Fundación Caja Rural, Asociación de la Prensa, Consejo Consultivo de Andalucía, Fundación Euroárabe, Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada, Asociación de la Prensa, Hotel Abades Recogidas, Eralapps,

Coca Cola y Restaurante Chikito.

© 2013 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.